令和5年度 梨の木学園

第2号 R5.5.11

第九中学校だより



新年度がスタートして早1ヵ月。どの学年の生徒も新しい環境に少しずつ慣れてきている様子で、穏やかに学校生活を送っています。また、4月末に家庭訪問期間が終了しました。お忙しい中、時間を作っていただきありがとございました。聞かせていただいたことを今後の教育にいかしていきたいと思います。

新学期の4月よりマスク着用については個人の判断となり、5月8日には新型コロナウィルス感染症が「5 類」へ移行しました。これにより、コロナ以前の教育活動が再開されることになります。5月27日(土)には4年ぶりに「土曜参観」を実施いたします。多くの保護者の皆様に子どもたちの学校生活の様子をご覧いただきたいと思います。

認証式

4月27日に前期委員会認証式を行いました。生徒会が中心になって、認証式を進めてくれました。

学校の代表として、責任を持って活動してくれることを期待しています。



あいさつデー

九中では毎月9日、朝の登校時間に先生や生徒代表者(生徒会、生活委員)が校門前であいさつをする「あいさつデー」を実施しています。

5月9日は、2回目の「あいさつデー」でした。PTA 会長伊地様をは じめ、保護者の方にも参加していただきました。次回は、6月9日(金) に実施します。九中生の様子やお子様の様子が見られるかもしれま



せん。朝のお忙しい時間とは思いますが、少しの時間でも構いませんので、ぜひお誘いあわせの上、参加をお願いします。

5月の行事予定

5月18日(木)、19日(金) 1学期 中間考査

5月22日(月)~ 教育実習

(~6月9日)

5月27日(土) 土曜参観

5月29日(月) 代休

6月の行事予定

6月2日(金) 第一回英検

6月7日(水)~9日(金) 修学旅行

6月9日(金) あいさつデー

6月23日(金) 公立高校説明会

6月28日(水)~30日(金) 1学期 期末考査